

MIGRACIÓN HONDURAS INFORMA

BOLETÍN SEMANAL

Del 08 al 12 de noviembre de 2021

MIGRACIÓN INAUGURA NUEVAS INSTALACIONES EN SAN PEDRO SULA

El Instituto Nacional de Migración (INM), inauguró las nuevas y modernas instalaciones de la Oficina Regional de San Pedro Sula en Cortés, ubicadas en la colonia Universidad, bulevar Roberto Micheletti, 30 metros al sur del Gran Bazar. La directora del INM, Carolina Menjivar, acompañada del Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Leonel Ayala, subdirectores e invitados especiales, realizaron el corte de cinta con el que dieron por inaugurada la nueva sede en la que se ampliaron los servicios migratorios. En esta oficina se emite el 38% de pasaportes de la producción nacional.



NUEVA VENTANILLA DE SECRETARÍA GENERAL EN LA REGIONAL DE SAN PEDRO SULA

La directora del INM, Carolina Menjivar y la secretaria general, Sandra Gavarrete, inauguraron una ventanilla de la Secretaría General en las nuevas instalaciones de la Oficina Regional de Migración en San Pedro Sula, donde los usuarios podrán tramitar solicitudes de Permiso Especial de Permanencia, emisión de constancias, autorización de registro de hoteles y visas consultadas entre otros trámites. Con este nuevo servicio, los pobladores de Cortés y alrededores no tendrán que viajar hasta la Oficina Central en Tegucigalpa por estos trámites.



PALMEROLA REALIZA SIMULACROS

Autoridades del Aeropuerto Internacional de Palmerola (PIA), ubicado en Comayagua, están realizando varios simulacros de operación junto a todas las instituciones involucradas en su operatividad. Personal del Instituto Nacional de Migración (INM), ha sido participó de los mismos, simulando ingreso y salida de viajeros dándole uso al nuevo y moderno equipo instalado en la terminal aérea del país. La Delegación Aérea de Palmerola ya está preparada para iniciar operaciones en la próxima semana tal y como se viene planificando.



INSTITUTO NACIONAL DE MIGRACIÓN

INM.GOB.HN



MIGRACIÓN HONDURAS INFORMA

BOLETÍN SEMANAL

Del 11 al 15 de octubre de 2021

INNOVACIÓN DEL INM EN AEROPUERTO INTERNACIONAL DE PALMEROLA

La directora ejecutiva del Instituto Nacional de Migración (INM), Carolina Menjivar junto al subdirector técnico, Carlos Cordero, presentaron al presidente de Honduras Juan Orlando Hernández, al presidente de la Corte Suprema de Justicia, Rolando Argueta y demás invitados, una de las innovaciones tecnológicas disponibles para los viajeros: el quiosco de autocontrol migratorio. El INM tendrá instalados 6 quioscos en esta terminal aérea.



FUERZA DE TAREA DE GIRA POR CORINTO

El subdirector de Seguridad del INM, Víctor Vega junto a la Delegación de Corinto recibieron a la Fuerza de Tarea de Atención al Migrante, liderada por la primera dama, Ana García de Hernández. El objetivo de la gira fue inspeccionar de cerca la situación de los migrantes hondureños retornados de manera informal desde México y Guatemala. El Delegado de Corinto, Jeyson Rivera y su equipo ofrecieron un recorrido a la Fuerza de Tarea por la frontera y las áreas de atención al migrante.



CULMINA DIPLOMADO EN MIGRACIÓN LABORAL Y DESARROLLO 2021

Funcionarios del INM culminaron el primer Diplomado en Migración Laboral y Desarrollo 2021 con duración de 80 horas, patrocinado por la Organización Mundial de Migraciones (OIM) y la Organización Internacional de Trabajo (OIT). "Tenemos el doble compromiso de transmitir lo que hemos aprendido. El INM está muy contento y agradecido con la OIM por profesionalizar la gestión pública, porque esa es la única forma que tenemos para generar desarrollo", expresó la directora Carolina Menjivar, quien acompañó a los funcionarios en su graduación. Entre los graduados se destaca la gerente de la Secretaría General, Sandra Gavarrete y la gerente de Extranjería, Alba Hernández entre otros compañeros.



INSTITUTO NACIONAL DE MIGRACIÓN

INM.GOB.HN



MIGRACIÓN HONDURAS INFORMA

BOLETÍN SEMANAL

Del 18 al 22 de octubre de 2021

NUEVOS DOCUMENTOS DE VIAJE SON CUSTODIADOS EN BANCO CENTRAL DE HONDURAS

La directora ejecutiva del Instituto Nacional de Migración (INM), Carolina Menjivar, entregó al presidente del Banco Central de Honduras (BCH), Wilfredo Cerrato, nuevos documentos de viaje para su custodia en sus bóvedas. “Desde el Banco Central en reunión con su presidente en el marco de nuevos documentos de viaje de Migración y la custodia en sus bóvedas”, mencionó la funcionaria en su cuenta de Twitter @MenjiCarolina.



FUERZA DE TAREA SOLICITA RETORNO DIGNO Y SEGURO PARA HONDUREÑOS MIGRANTES

El Gobierno de Honduras a través de la Fuerza de Tarea de Atención al Migrante solicitó a los Gobiernos de Estados Unidos, México y Guatemala, que garanticen un retorno digno y seguro a los migrantes hondureños. La petición surge luego del recorrido y supervisión que realizó la primera dama, Ana García de Hernández junto a la Fuerza de Tarea en Corinto, donde conoció la situación actual de muchos migrantes que son dejados allí en horas de la noche, lo que dificulta brindarles atención.



CONCLUYE CON ÉXITO EL PROYECTO DE LAS CABINAS MÓVILES

Con la entrega de pasaportes pendientes en la ciudad de Santa Rosa de Copán, Copán, concluyó el exitoso proyecto de las Cabinas Móviles del INM, las que tuvieron por objetivo acercar a la ciudadanía el trámite de pasaporte en ciudades alejadas de los Centros de Captura y Producción. La Gerencia de Pasaportes emitió un total de 3,281 documentos de viaje en Roatán, El Progreso, Danlí, Ocotepeque, La Esperanza, Santa Bárbara, Trujillo, Comayagua y Santa Rosa de Copán.



MIGRACIÓN HONDURAS INFORMA

BOLETÍN SEMANAL

Del 25 al 29 de octubre de 2021

MIGRACIÓN PRESENTA NUEVO PARAPORTE ELECTRÓNICO

En un magno evento el Instituto Nacional de Migración (INM), presentó al presidente de la República, Juan Orlando Hernández y a la población en general, el Pasaporte Electrónico, así como el nuevo Sistema Migratorio Integral (SIM), los que estarán en funcionamiento en el primer trimestre de 2022. El nuevo pasaporte es un documento seguro y de alta tecnología, contiene un chip que lo convierte en un documento de viaje más seguro, además, cumple con todos los estándares de seguridad que establece la Organización de Aviación Civil Internacional (OACI).



AUTORIDADES DEL INM RECONOCEN EL FUNDAMENTAL APOYO DEL PRESIDENTE

La directora ejecutiva del INM, Carolina Menjivar, entregó un especial reconocimiento por su apoyo fundamental en la transformación del INM al presidente Juan Orlando Hernández, a la primera dama Ana García de Hernández; al secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Leonel Ayala; al secretario de Seguridad, Julián Pacheco y a los subdirectores de la institución, Carlos Cordero y Víctor Vega. La funcionaria destacó que el INM se convirtió en un ente de seguridad del Estado, implementó el Sistema Integral de Control Biométrico, ejemplo en la región centroamericana; certificó su personal y modernizó sus instalaciones.



MIGRACIÓN SE TRASLADA AL CENTRO CÍVICO GUBERNAMENTAL

Como parte del proceso de transformación continua y en la búsqueda de brindar un mejor servicio a la población, el INM anunció su traslado al Centro Cívico Gubernamental (CCG). A partir del 01 de noviembre del presente año, las áreas de Atención al Ciudadano de la Oficina Central, Pasaportes, Extranjería y Secretaría General, atenderán en sus nuevas instalaciones ubicadas en la Planta Baja, Cuerpo Bajo C, CCG, en un horario de 7:00 a.m. a 5:00 p.m.



MIGRACIÓN HONDURAS INFORMA

BOLETÍN SEMANAL

Del 27 de sept. al 1 de oct. de 2021

DELEGACIONES TERRESTRES, AÉREAS Y MARÍTIMAS ATENDERÁN CON NORMALIDAD EN FERIADO MORAZÁNICO

En el marco del Feriado Morazánico, autoridades del Instituto Nacional de Migración (INM) informaron que se atenderá con normalidad en las Delegaciones Terrestres, Aéreas y Marítimas a hondureños y extranjeros que requieran de los servicios migratorios. En lo que respecta a las oficinas de Administración, Secretaría General y Extranjería a nivel nacional, estarán cerradas toda la semana del Feriado Morazánico, con excepción de Pasaportes que laborará el lunes 04 de octubre. Las áreas antes señaladas retornarán a labores el lunes 11 de octubre.



AUTORIDADES DEL INM ENTREGA RECONOCIMIENTO A CONSULTOR INTERNACIONAL

En un emotivo encuentro la directora ejecutiva del Instituto Nacional de Migración (INM), Carolina Mejivar, junto a autoridades e invitados especiales, entregó un reconocimiento por su valioso trabajo al consultor internacional, el ingeniero Jaime Rodrigo Yañez Aguilera. Luego de 12 meses de laborar en el rediseño de los procesos de negocios y soporte para el nuevo Sistema Integral Migratorio (SIM), Yañez Aguilera culminó su etapa con el INM, por lo que autoridades y en particular el equipo de Procesos le agradeció sus aportes.



COMUNICACIÓN E IMAGEN REALIZA SÉPTIMO FACEBOOK LIVE

La Gerencia de Comunicación e Imagen del Instituto Nacional de Migración (INM), realizó el pasado jueves su séptimo Facebook Live, dinámica que realizan cada fin de mes para responder dudas y consultas de la población referente a temas migratorios. Moderado por el Jefe de Relaciones Públicas del INM, Ariel Flores, acompañado en esta ocasión por el oficial de la Gerencia de Pasaportes, Ángel Galeas, respondieron a lo largo de los 45 minutos que duró la transmisión, las dudas y consultas que los internautas realizan. Las preguntas más frecuentes se referían a cómo realizar trámites de pasaporte a menores de edad con padres viviendo en el extranjero y las citas de emergencia.

